

# Les terminales de Sainte-Procule au Pal

En cette fin d'année, les élèves de terminale ST2S ont souhaité organiser et financer une sortie détente au parc d'attractions Le Pal, à Dompierre-sur-Besbre.

La météo maussade n'a pas eu raison de cette journée placée sous le signe de la détente et de la bonne humeur.

Les élèves, accompagnés de deux de leurs enseignants, ont pu décompresser avant la longue période de révisions qui les attend et surtout partager un dernier moment de convivialité avant leur entrée en études supérieures. ■



**SORTIE.** Le groupe d'élèves s'est accordé un moment de détente avant les ultimes révisions.